

Band-Info

FOLLOW THE CAT

Gehen wir zurück in die 70er und 80er Jahre....

Das Genre des Art Rock oder Progressive Rock hat seine Hochphase , Bands wie Alan Parsons Projekt, Toto, Foreigner oder Marillion bringen epische Konzeptalben auf den Markt, füllen Hallen und Stadien und spielen live auf höchstem musikalischen Niveau. Bis heute begeistern sie zahlreiche Liebhaber dieser Musikrichtung.

Auf diesen Pfaden bewegen sich FOLLOW THE CAT, die mit eingängigen Melodien, aussergewöhnlichen Harmoniefolgen und aufwendigen Arrangements die Geschichten zweier Katzen erzählen - ganz im Geiste der Konzeptalben der musikalischen Vorbilder. Hauptaugenmerk liegt dabei auf der hochwertigen Gitarrenarbeit und dem mehrstimmigen Chorgesang.

Ähnlich wie beim Musical werden verschiedene Episoden aus dem Leben der alten Katze und des jungen Katers musikalisch und textlich umgesetzt so dass man abtauchen kann in die Welt dieser liebevollen Wesen....

....also „folgt der Katze“!

Live-Besetzung:

Andreas Seeburger – Gesang,Gitarre

Linda Weschenfelder – Gesang

Simon Goetz – Gesang,Keyboard

Mathias Brunner – Gesang,Bass

Thomas Weber – Gitarre

Markus Schäfer – Drums

Folgt uns auf:

www.facebook.com/FollowTheCatMusic

www.instagram.com/followthecat_music